

Estimados alumnos de la Facultad de Letras y Ciencias Humanas:

Les escribo estas líneas para anunciarles que estoy postulando al cargo de decano de la Facultad de Letras y Ciencias Humanas y para explicarles las razones que me animan a ello. Quisiera también pedirles que me ayuden a poner en práctica un programa de fortalecimiento y renovación de nuestra Facultad.

Les resumo mis proyectos en tres puntos:

1) Desearía, en primer lugar, fortalecer la presencia de nuestra Facultad en la Universidad en un año que le ha sido particularmente adverso, pues hemos sufrido, como saben, una fragmentación de consecuencias imprevisibles. Deberíamos unir fuerzas para contrarrestar el debilitamiento de la Facultad. Para ello, me propongo hacer más visible la contribución efectiva que nuestra Facultad presta a la obtención del prestigio mundial de la PUCP; elevar los estándares de excelencia de los programas académicos, involucrando más a los estudiantes en la evaluación de su calidad; convocar a un número mayor de estudiantes en las tareas de investigación de las especialidades; promover y difundir de manera más orgánica la participación de profesores y estudiantes en los debates de interés nacional a través de ciclos de conferencias, de un trabajo coordinado en los medios y de la cooperación con el Centro Cultural.

2) En lo que respecta específicamente a los estudiantes, además de lo ya dicho sobre su apoyo en las tareas anteriores, quisiera aligerar y hacer más eficaces los procedimientos de atención a sus demandas. Me propongo luchar por la desburocratización de la vida académica y por la desilitización económica de nuestra universidad. Promoveré una cultura de respeto de los derechos y de igualdad de género. Pero quisiera igualmente persuadir con medidas concretas a los estudiantes para que participen más activamente en las tareas de la Facultad.

3) La Facultad es una comunidad de profesores, estudiantes y trabajadores, y esto a veces se pierde de vista. Quisiera tomar medidas a fin de mejorar las condiciones de estos tres grupos, no solo del primero. Apoyaré por eso una mayor integración de los trabajadores en la vida de la Facultad y procuraré que profesores y estudiantes presten atención a sus demandas. Desearía promover una mayor comunicación entre todos y cultivar una mística de solidaridad entre los miembros de la Facultad.

Estoy convencido de que nuestra Facultad tiene la energía académica necesaria como para recuperar e irradiar su prestigio en la Universidad y en el país. Es una meta que podremos alcanzar si colaboramos todos en el esfuerzo.

Con mi agradecimiento por su atención,

Miguel Giusti

Profesor principal

Especialidad de Filosofía